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MEMÓRIA DA REUNIÃO

Abertura: o presidente do colégio, Julio César dos Santos, agradece a presença de todos, especialmente a da

deputada Rosa Neide que colaborará na discussão sobre a portaria MEC nº 246/2016. Propõe inversão de pauta,

começando com a pauta sobre a portaria 246 antes dos informes, pois a deputada tem outro compromisso. Todos

concordam. Pautas: 1. Alteração da Portaria MEC nº 246/2016 . O reitor realiza uma breve contextualização sobre

os desmembramentos das alterações da portaria 246 nos institutos federais. Ele enfatiza que os reitores não tiveram

acesso à minuta com as alterações da portaria e que o Conif vem cobrando do SETEC/MEC informações. Informa à

deputada Rosa Neide que os campi avançados encaminharão para ela um documento solicitando defesa em relação

às alterações propostas na portaria 246 e também será encaminhado ao senador Wellington Fagundes para somar

forças com ela nesse processo de defesa. Rosa Neide enfatiza a importância e relevância dos institutos federais e

que educação de qualidade demanda investimento. Informa que a comissão de educação vem cobrando a

SETEC/MEC a minuta com as alterações referentes à portaria 246/2016. Informa também que será criado um novo

grupo de trabalho que atuará nas questões relacionadas aos campi avançados, aos polos de inovação e terá a



participação da comissão de educação de forma indireta nas mediações com a SETEC/MEC. Ela vem acompanhando

o andamento do PL 9690/2018, no qual a comissão de ciência, tecnologia, comunicação e informática apresentou um

substitutivo para que os servidores técnico-administrativos dos institutos federais possam concorrer a bolsas de

pesquisa, desenvolvimento, inovação e intercâmbio, mudança que visa a agregar valor às instituições, pois não

haverá aumento de custo, mas aumento de pesquisadores. Solicita ao reitor o envio de um portifólio com a situação

de cada um dos 19 campi, apresentado números de estudantes atendidos e a demanda reprimida, pontua que no

documento deve ser enfatizado a relevância do estado de MT e a necessidade de investimento em educação técnica

e tecnológica. Disse que o IFMT pode apresentar esse documento ao SETEC/MEC e que solicitará assinatura de toda

a bancada. Informa que amanhã a comissão de educação ira aprovar o requerimento para solicitar oficialmente ao

MEC a minuta com as alterações referentes à portaria 246. Aborda sobre a possibilidade de uma reunião integrada do

colegiado com a participação da professora Sonia Regina, presidente do Conif. O reitor agradece a participação da

deputada e enfatiza que a possibilidade de os servidores técnicos poderem concorrer as bolsas de pesquisa é uma

questão de justiça. Diz que internamente já vem estudando algumas medidas voltadas a diminuir esses abismos

dentro do IFMT. João Vicente Neto destaca que o IFMT possui um histórico de pagamento de bolsas de projeto de

pesquisa e extensão aos técnicos administrativos antes da legislação proibir, fato que demonstra que a instituição

valoriza esses profissionais. Esclarece que os cinco campi avançados pleiteiam tornar-se campus 40/26, mas entende

que no momento e de acordo com os critérios, os dois campi com maiores possibilidades são: Tangará da Serra e

Guarantã do Norte. Em relação a esse assunto, o reitor enfatiza que não se trata de priorizar um campus em

detrimento de outro e sim o conjunto de variantes vividas por cada um deles no momento atual. Parabeniza os

diretores gerais dos cinco campi avançados pelo acordo estabelecido entre eles em relação à prioridade em pleitear a

mudança para campus 40/26. O reitor justifica as ausências de Rafael Martins Chaves, Claudir Von Dentz e Gilcelio

Luiz Peres. Genivaldo Schlick diz que o fato do campus avançado de Tangará da Serra estar vinculado

administrativamente ao campus Campo Novo gera muitas demandas administrativas aos servidores do campus,

causando sobrecarga de atividades. Informa que a pedido dos servidores do campus fará uma solicitação para que

Tangará seja desvinculado de Campo Novo e vinculado à Reitoria. Joao Vicente enfatiza a necessidade da revisão da

portaria 246, principalmente relacionada à expansão e aos campi avançados. Informes.  João Vicente informa que o

centro acadêmico de biotecnologia do campus avançado de Lucas do Rio Verde está ministrando ciclo de palestras

virtuais sobre biotecnologia. Renata Lopes agradece às Pró-Reitorias pelo suporte disponibilizado ao campus Barra

do Garças, mas lhes solicita o espaçamento das reuniões realizadas com os coordenadores, pois tem

sobrecarregado as equipes dificultando que a direção consiga reunir-se com as equipes. Marcus Taques pontua que

em relação à fala de Renata seria interessante estabelecer um padrão para as reuniões das Pró-reitorias com os

campi. Informa que será realizado pela 1ª vez os jogos eletrônicos no IFMT e que os estudantes têm sido os

protagonistas. Aborda sobre o andamento do programa de extensão Pedro Casaldáliga. Marcos Peixoto informa que

foi oportunizado a todos os servidores e colaboradores do campus Alta Floresta a vacinação contra covid. Agradece a

Reitoria em nome do reitor a ação realizada pela ouvidoria e a corregedoria. Diogo Segalen informa que os servidores

e colaboradores do campus Rondonópolis estão vacinados contra covid. Solicita esclarecimentos sobre a solicitação

constante no ofício 225 que trata sobre a comissão de elaboração das Diretrizes da Educação Profissional Técnica

Integrada para o IFMT. Parabeniza a Propessoas pela elaboração do formulário diagnóstico, mas aponta

preocupação com a exigência de novos documentos aos servidores, pois isso pode causar impacto na saúde do

trabalhador. Questiona a nomeação de servidores pela Reitoria sem aval da chefia imediata. Luciana Klamt explica o

conteúdo do ofício 225 e enfatiza que esse assunto foi abordado em sua apresentação na última reunião. O reitor

destaca que trabalhar democraticamente é trabalhoso e parabeniza a equipe da pró-reitoria de ensino por encarar o

desafio. Lívio Wogel informa que uma parte dos servidores do campus São Vicente foi vacinada contra covid. Retoma

a discussão sobre a portaria 246, apontando questões relacionadas às ex autarquias, diz que o campus enfrenta

dificuldades relacionadas à infraestrutura e servidores. O reitor aponta os desafios relacionados a recursos para

investimento em infraestrutura, que o momento exige paciência e planejamento estratégico na busca de soluções.

Para atuar na captação de recursos foi criada a diretoria de captação de recursos. Em relação à pessoal informa que

o campus São Vicente é um dos melhores atendidos segundo a portaria 246. Em relação à pessoal, o IFMT necessita

realizar alguns ajustes. João Beraldo informa que todos os servidores e colaboradores do campus Várzea Grande

foram vacinados contra covid. Aponta preocupação com as possíveis alterações na portaria 246. Coaduna com a fala



de Diogo Segalen em relação à nomeação de servidores dos campi para exercer atividade na reitoria. O reitor

esclarece as indagações pontuadas por Diogo e João Beraldo acerca das nomeações realizadas pela reitoria. Givaldo

agradece ao professor Julio pelo diálogo estabelecido com os parlamentares acerca da reformulação da portaria 246.

Esclarece sobre o acordo realizado entre os 5 campi avançados que resultou na escolha de Tangará e Guarantã para

serem os primeiros a pleitearam a mudança de nomenclatura. Pontua a necessidade de alinhar a comunicação da

Reitoria e os campi nas redes sociais e buscar melhorar a publicização das ações realizadas na instituição. Questiona

se terá premiação para os jogos eletrônicos. Aponta dificuldades na instituição de comissões. Joana Rodrigues

agradece a Reitoria e ao CREaD pelo apoio recebido e a Túlio pela formação sobre fiscalização de contrato. Informa

que o campus vem trabalhando para ofertar novos cursos à comunidade. Diz que os servidores do campus receberão

a primeira dose da vacina contra covid no próximo dia 17.  Dimorvan informa que em Primavera do Leste todos os

servidores e colaboradores vacinaram contra covid e que o laboratório de diagnóstico de covid está sendo

credenciado. Sugere que algumas questões antes de serem encaminhadas sejam primeiramente debatidas no

colegiado. Pontua que o gestor local deve possuir autonomia para decidir sobre os encaminhados mais adequados ao

seu campus.  Luciana Klamt apresenta a situação do sistema acadêmico na instituição, explica que em função do

encerramento do contrato em 2018 com a empresa que prestava manutenção para sistema acadêmico, o IFMT em

diálogo com o IFRN estabeleceu parceria para utilizar o Suap-Edu. Rafael Scarselli expõe as complicações causadas

pela falta de atualização do sistema acadêmico. Pontua que o Suap-edu necessita de customização para o IFMT

devido a regras pedagógicas distintas do IFRN. Luciana Klamt aponta que há uma preocupação relacionada à

migração dos dados para o novo sistema devido à falta de atualizações de informações dos estudantes no sistema,

solicita aos campi que façam verificação para regularizar a situação. O prazo para realizar a migração é de 12 meses.

O reitor informa que não é possível renovar o contrato com a empresa responsável pelo Qacadêmico devido a um

acórdão do TCU e que também não é possível realizar uma nova licitação para compra porque a instituição não

possui orçamento disponível, por isso a solução é usar o Suap-edu, que é gratuito, mas será necessárias adaptações

para o IFMT e para isso será preciso formar uma equipe de desenvolvedores para atuar nesse processo. Também

será necessário pagar o IFRN para oferecer o suporte pelo período de 12 meses. Pautas: 2.  Debate sobre a

prorrogação da suspensão das atividades presenciais, excepcionalmente, no âmbito do Instituto Federal de

Educação, Ciência e Tecnologia de Mato Grosso. (Resolução 2/2021 - RTR-CONSUP/RTR/IFMT, de 24 de

fevereiro de 2021). O reitor considera pertinente a prorrogação da suspensão das atividades presenciais considerado

o contexto da pandemia e que esse assunto será debatido na reunião do Consup dia 29/06/2021. Anderson Bezerra

retoma sobre o Suap-edu, pontuando que os servidores que venham a fazer parte da equipe de desenvolveres não

precisariam atuar diretamente na Reitoria e que seria interessante no período de treinamento incluir outros servidores

dos campi para aprender sobre o uso da plataforma, pois eles têm uma visão das necessidades locais de seus campi.

Cristovam Albano apresenta o cenário da pandemia do Covid no país para subsidiar a manutenção das atividades

remotas no IFMT. A comissão de elaboração do plano de futuro retorno das atividades do IFMT no formato híbrido ou

presencial está atuando nas ações para o retorno seguro das atividades presenciais, com previsão de conclusão dos

trabalhos até 28/06/2021. Genivaldo Schlick pontua que o retorno híbrido apresenta muitos entraves, principalmente

relacionados à restaurante, alojamento e transporte, que o campus Campo Novo não conseguiu encontrar soluções

para esses problemas. Sugere que os campi que apresentam questões similares poderiam constituir uma comissão

para buscar soluções em conjunto, pontua que talvez o mais adequado seria a instituição trabalhar com a

possibilidade de um calendário de retorno diferenciado considerando a particularidade de cada campus. João Vicente

coaduna com a fala de Genivaldo, pontua que provavelmente não será possível o retorno concomitante em todos os

campi. É necessário mais esclarecido acerca das atividades híbridas, de como seria o retorno nesse formato e quais

ações e insumos são necessários para que o campus retorne com segurança. João Beraldo diz que o fato de muitos

profissionais da educação estarem vacinados aumenta a pressão para o retorno presencial ou híbrido das atividades,

mas que o retorno seguro seria após a 2ª dose. Sugere a prorrogação da suspensão das atividades presenciais até

30/09/2021. João França informa que há previsão de vacinação para os profissionais do campus na próxima semana.

Diz que está de acordo com Diogo em relação a indicação de servidores para comissões, pois muitos servidores estão

sobrecarregados. Pontua que cada campus apresenta suas particularidades, acredita ser muito difícil um modelo de

retorno igual para todos e que provavelmente esse retorno não ocorrerá em 2021. Cristovam enfatiza que o modelo

de ensino híbrido em uso em outras instituições não atende às particularidades do IFMT. Informa que cabe as



comissões locais dos campi discutirem sobre as particularidades locais para a busca de soluções individualizadas. O

plano de aquisição de materiais está sendo tratado individualmente com cada campus por meio das comissões locais. 

 Valdenor pontua que não se posicionará sobre o assunto em pauta porque precisa ouvir a comunidade

primeiramente. Informa que já começou a vacinação dos profissionais do campus. Jairo informa que os servidores e

colaboradores do campus Bela Vista ainda estão sendo vacinados. Sugere que a prorrogação das atividades seja até

meados de outubro. Anderson informa que no campus Cáceres também começou o processo de vacinação.

Demonstra preocupação em relação ao retorno das atividades, considera que deve ser levado em consideração a

realidade de cada campus. O reitor levanta as propostas do Colegiado para a prorrogação das atividades e como

sugestão a data de 31/10/2021. Vanderluce informa que os profissionais do campus Pontes e Lacerda ainda não

foram vacinados. Enfatiza que haverá cobranças para o retorno e que a instituição precisa demonstrar que está

trabalhando para que a sociedade não pense que ela está parada. Enfatiza que o IFMT deve atuar em rede, que os

campi busquem as similaridades entre eles. Renata diz que o campus Barra do Garças não possuía a comissão local

responsável pelas ações relacionadas ao covid, mas que está sendo criada. Solicita ao colégio para que

conjuntamente encontrem meios de demonstrar à sociedade os trabalhos realizados pela instituição, visto que vem

sendo executadas diversas atividades. Ela defende a autonomia dos campi em relação à volta das aulas presenciais,

mas pondera que deveria haver um alinhamento de discurso entre os campi, pois se um volta, a pressão será grande

para a volta de todos. O reitor põe em votação a data de 31/10/2021 para a prorrogação da suspensão das atividades

presenciais e também a elaboração de um documento direcionado à sociedade justificando essa decisão. João

Vicente lembra que há a proposta de Valdenor sobre conversar com a sociedade antes de decidir sobre a

prorrogação. Anderson pontua que não cabe ao colegiado tomar essa decisão sem um parecer das comissões locais

sobre o assunto. Ele solicita que os comitês locais enviem um documento para a comissão central com parecer

contendo a situação de cada campi para subsidiar a decisão do colegiado e assim na próxima reunião os dirigentes

decidirem sobre a questão. João Beraldo lembra que a resolução da suspensão das atividades presencias encerra

 dia 30/06/2021, por isso não há tempo hábil para uma reunião do Codir para decidir sobre esse assunto. Alceu

enfatiza que com os apontamentos abordados no decorrer da reunião os presentes têm elementos suficientes para

tomar a decisão. Concorda com a propositura de Anderson em relação ao parecer das comissões. Marcus Taques

enfatiza que o Codir não é deliberativo, que é consultivo e por isso enviará uma sugestão de data ao Consup. Diz que

deve ser solicitado às comissões locais o envio do parecer para a próxima reunião do Consup. Vanderluce enfatiza

que a instituição não é órgão de controle, que sempre serão cobrados enquanto gestores públicos, que por meio das

comissões de combate ao covid os campi podem apresentar parecer das condições de cada campus. Pontua que o

colegiado tem condições de encaminhar uma proposta ao Consup. Valdenor pontua a importância da avaliação

periódica realizada pelo comitê de combate ao covid. Dimorvan diz que foi contemplado na fala dos outros dirigentes.

Marcos Peixoto informa que o município de Alta Floresta abriu cadastro de vacinação para pessoas de 18 a 59 anos.

O reitor põe em votação a data da prorrogação da suspensão das atividades presenciais e também a elaboração de

um documento direcionado à sociedade justificando essa decisão e todos concordam. 3. Orientações e

procedimentos para o desfazimento de livro didático – PNLD. O reitor informa que foi realizado um plano de ação

da Proad em conjunto com Proen para buscar meios para solucionar essa questão. Lucas Café e Túlio apresentam as

legislações que norteiam sobre o desfazimento dos livros didáticos, para isso foi criado um cronograma com as

etapas dos procedimentos necessários e a instituição de uma comissão nos campi para acompanhar as ações. O

reitor enfatiza a importância desse trabalho e o suporte da reitoria para realizá-lo. 4. Ambiente Virtual de

Aprendizagem- AVA e capacitação para docentes . Larissa Medeiros, diretora do Centro de Referência em

Educação a Distância (CREaD) explica que o centro trabalha na implantação e disponibilização do AVA para todos os

campi e que já foi entregue para alguns e estes já estão em período de validação. Informa que será oferecida

capacitações para uso da plataforma. O centro está dois editais abertos, um é o de nº 056/2021 - seleção de

propostas para a oferta de cursos de Formação Continuada (FC) e o 55 -  habilitação de Núcleos de Educação a

Distância - NEaDs nos Campi do IFMT. Informa também que o centro está trabalhando para possibilitar a oferta de

cursos auto instrucionais. João Vicente diz que a plataforma moodle é boa e segura, que o campus Lucas do Rio

Verde utiliza desde 2016. Ele solicita ao CREaD especial atenção às solicitações de customizações de umas

funcionalidades do AVA para uso no campus. Larissa diz que no momento o objetivo é conseguir disponibilizar a

plataforma para uso em todos os campi e em seguida atuar nas melhorias das suas funcionalidades. Anderson



demonstra preocupação relacionada aos cursos auto instrucionais e a EaD. O reitor parabeniza o trabalho

desenvolvido pelo CREaD e a importância da implantação da plataforma virtual de aprendizagem na instituição.

Agradece de modo especial ao campus Cuiabá Cel. Octayde Jorge da Silva pela parceria na implantação da

plataforma virtual. Genivaldo elogia o trabalho desempenhado pelo servidor Luiz Paulo junto ao CREaD e enfatiza que

é possível o servidor continuar trabalhando nos campi e ajudar a reitoria. 5. Parceria com Huawei Technologies Co.

Ltd. Marcus Taques  agradece a presença do professor Bernanci que foi um dos responsáveis pelo contato com a

Huawei. Ele enfatiza que a parceria é uma oportunidade para a instituição, mas que é facultativa a adesão dos campi.

A Huawei é um provedor global líder de infraestrutura de TICs e dispositivos inteligentes e atua no Brasil desde 1998.

Bernanci evidencia a importância da empresa em nível global e informa que inicialmente as capacitações pela

plataforma serão voltadas aos professores e caberá ao IFMT definir como oferecerá os cursos aos alunos. Marcus

destaca que o acesso à plataforma é gratuito e que os professores após realizarem os cursos poderão ofertá-los na

modalidade FICs e certificar os alunos. Bernanci destaca que os certificados emitidos pela Huawei possibilitam ao

aluno ou professor atuarem no mercado de trabalho na área de TICs. Marcus destaca que esses certificados são

pagos, mas que haverá descontos para o IFMT. Destaca que a empresa poderá atuar como ponte entre o IFMT o

setor produtivo. Genivaldo questiona se apenas os docentes poderão participar ou se os técnicos também. Marcus

disse que não houve essa especificação, acreditando que todos poderão participar. O reitor encerra a reunião. Os

detalhes da reunião podem ser vistos pelo YouTube acessando pelo link: https://youtu.be/TEiimjRngXQ.
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Wictoria Eloa Gomes PereiraWictoria Eloa Gomes Pereira, DIRETOR - SUBSTITUTO - RTR-DSRIDIRETOR - SUBSTITUTO - RTR-DSRI, em 21/07/2021 09:55:09.
Joao Vicente NetoJoao Vicente Neto, DIRETOR GERAL - CD0003 - LRV-DGDIRETOR GERAL - CD0003 - LRV-DG , em 21/07/2021 10:05:36.
Leila Cimone Teodoro AlvesLeila Cimone Teodoro Alves, PRO-REITOR - CD0002 - RTR-PROPESSOASPRO-REITOR - CD0002 - RTR-PROPESSOAS, em 21/07/2021 11:00:24.
Valdenor Santos OliveiraValdenor Santos Oliveira, DIRETOR GERAL - CD0003 - GTA-DGDIRETOR GERAL - CD0003 - GTA-DG, em 21/07/2021 11:06:48.
Diogo Italo Segalen da SilvaDiogo Italo Segalen da Silva , Diretor Geral - CD0002 - ROO-DIRDiretor Geral - CD0002 - ROO-DIR, em 21/07/2021 11:27:36.
Jairo Luiz Medeiros Aquino JuniorJairo Luiz Medeiros Aquino Junior, DIRETOR GERAL - CD0002 - BLV-DGDIRETOR GERAL - CD0002 - BLV-DG , em 21/07/2021 11:45:48.
Livio dos Santos WogelLivio dos Santos Wogel, DIRETOR - CD0002 - SVC-DGDIRETOR - CD0002 - SVC-DG, em 21/07/2021 13:26:10.
Julio Cesar dos SantosJulio Cesar dos Santos, REITOR - CD0001 - RTRREITOR - CD0001 - RTR, em 21/07/2021 13:30:04.
Joao Bosco Lima BeraldoJoao Bosco Lima Beraldo, DIRETOR GERAL - CD0002 - VGD-DGDIRETOR GERAL - CD0002 - VGD-DG , em 21/07/2021 14:32:56.
Vanderluce Moreira MachadoVanderluce Moreira Machado , DIRETOR GERAL - CD0002 - PLC-DGDIRETOR GERAL - CD0002 - PLC-DG, em 21/07/2021 15:25:03.
Genivaldo David de Souza SchlickGenivaldo David de Souza Schlick, DIRETOR GERAL - CD0002 - CNP-DGDIRETOR GERAL - CD0002 - CNP-DG, em 22/07/2021 08:00:04.
Joana Rodrigues Moreira LeiteJoana Rodrigues Moreira Leite , PROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICOPROFESSOR ENS BASICO TECN TECNOLOGICO, em 22/07/2021 10:58:54.
Rafael Bezerra ScarselliRafael Bezerra Scarselli, DIRETOR - CD0003 - RTR-DSTIDIRETOR - CD0003 - RTR-DSTI, em 26/07/2021 08:05:56.
Marcus Vinicius Taques ArrudaMarcus Vinicius Taques Arruda, PRO-REITOR - CD0002 - RTR-PROEXPRO-REITOR - CD0002 - RTR-PROEX, em 26/07/2021 13:35:06.
Givaldo Dantas Sampaio NetoGivaldo Dantas Sampaio Neto, DIRETOR GERAL - CD - DMT-DGDIRETOR GERAL - CD - DMT-DG, em 26/07/2021 14:59:11.
Erica Baleroni PachecoErica Baleroni Pacheco, DIRETOR GERAL - SUBSTITUTO - TGA-DGDIRETOR GERAL - SUBSTITUTO - TGA-DG , em 27/07/2021 07:07:36.
Dimorvan Alencar BrescancimDimorvan Alencar Brescancim, DIRETOR GERAL - CD0002 - PDL-DGDIRETOR GERAL - CD0002 - PDL-DG, em 02/08/2021 09:41:53.
Giliard Brito de FreitasGiliard Brito de Freitas , DIRETOR GERAL - CD0002 - CFS-DGDIRETOR GERAL - CD0002 - CFS-DG , em 02/08/2021 14:50:24.
Renata Francisca Ferreira LopesRenata Francisca Ferreira Lopes , DIRETOR - CD0002 - BAG-DGDIRETOR - CD0002 - BAG-DG, em 03/08/2021 09:20:47.
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